

# Buurezmorge

09. Juni 2024

Um 9:30 Uhr trafen sich die Nissan-Clübler im Café Chratz in Dagmersellen für das Buurezmorge. Wir wurden im Wintergarten untergebracht. Die Getränkebestellung aufgegeben bediente man sich am Buffet, welches jedoch noch nicht ganz fertig bestückt war, aber den Käse konnte man sich später noch holen. Das Buffet liess eigentlich wieder keine Wünsche offen, auch die Röstli mit Spiegelei und Speck, schmeckte super. Für den zweiten Kaffee musste man sich gedulden, denn sie waren ein wenig unterbesetzt, da jemand Krankheitshalber ausfiel. Es wurde noch lange vom Buffet geschlänmt und natürlich durften die ausgiebigen Gespräche nicht fehlen. Diese waren für die Kinder nicht so interessant, deshalb vergnügten sie sich in der Spielecke.

Fabienne Müller